

Son époux :

Roger **Romanens**, à Chavornay;

Ses filles :

Chantal et son époux Patrick **Basset-Romanens**, à Echallens;

Mireille **Nodari**, en France;

Ses petits-enfants :

Yoan **Basset** et son épouse Sarah, à Echallens;

Laura **Bertschi-Basset** et son époux Thierry, à Bottens;

Grégoire, Charles, Marion, Antoine **Nodari** et leurs conjoints ainsi que leurs enfants, en France;

Sa sœur :

Jacqueline **Gilabert**, à Romanel-sur-Lausanne;

Son frère :

Jean-Pierre **Gilabert**, à Yverdon;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

## Madame

# Marie-Louise ROMANENS-Gilabert

dite "Marylou"

survenu le samedi 27 juillet 2024, dans sa 80<sup>e</sup> année, après une longue maladie d'Alzheimer.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Chavornay, le mercredi 31 juillet, à 14 heures, suivie des honneurs.

Un chaleureux merci à tout le personnel soignant de l'EMS La Venoge, à la Sarraz.

Domicile de la famille : rue du Château 13, 1373 **Chavornay**.

*Repose en paix maman.  
Une étoile qui brille à jamais  
dans le ciel de nos cœurs.*